



## Por ‘maldita deuda corrupta de Pemex’, recursos limitados

Al reconocer que no se puede dar una consolidación más acelerada de la economía, por los vencimientos que tiene Petróleos Mexicanos (Pemex) para este año y para el siguiente, que alcanzarán los 250 mil millones de pesos, la presidenta Claudia Sheinbaum señaló que esto es debido a la “maldita deuda corrupta de Calderón y Peña”.

Durante su conferencia *Mañanera*, la mandataria nacional consideró que la deuda de Pemex heredada de los expresidentes Felipe Calderón y Enrique Peña Nieto fue “irresponsable, corrupta” y reprochó que ahora le toca pagar los vencimientos a su administración. “¿Podemos no pagar? No, no se puede no pagar, tenemos que pagar, son deudas a los bancos, a fondos, etcétera”, explicó.

Al respecto, el secretario de Hacienda y Crédito Público, Edgar Amador, declaró que una de las principales presiones que enfrentaron en el presupuesto de 2025 y 2026 “es el rescate de Pemex... El pago de la deuda de Pemex”, toda vez que en una década aumentó de 43 mil millones a más de 100 mil millones de pesos, lo que significa un incremento del 130%.



**RECLAMO.** La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que el rescate de Petróleos Mexicanos sigue presionando las finanzas públicas del país.

“¿Cuál es la presión que nos está poniendo en el presupuesto en estos años? Del saldo histórico de la deuda de Pemex, el 46% tiene vencimientos en esta administración. El 26% de los vencimientos ocurren en 25 y en 26, eso es lo que explica esta presión tan importante que tenemos en la famosa línea presupuestal

de Pemex y que nos está presionando en los presupuestos, en las en las métricas”, detalló el secretario de Hacienda.

Por ello dijo, que este rescate “es para ayudar a la empresa de los vencimientos que tiene de la deuda que contrataron en los periodos neoliberales y que nos viene a exigir recursos presupuestales en esta en esta coyuntura, en esta administración”. /**KARINA AGUILAR**